

FRENCH BELOW

Report on the Working Group Research online meeting, 17 December 2021

Agenda

1. Presentation of the Working Group Research.
2. Discussion of the Mission Statement of the WG Research.
3. Election of the coordination team of the WG.
4. Announcement of some activities of the Working Group Research for 2022.

1. Presentation of the Working Group Research

A brief presentation of the Working Group Research is done, focusing on the role Albert van der Zeijden had in the creation and consolidation of the Working Group and acknowledging his job and his person. Last year, during the 15 COM meeting, it was agreed that Albert van der Zeijden and Martín Andrade Pérez would compose the coordination team of the WG, following the idea of having a more diverse coordination team.

2. Discussion of the Mission Statement of the Working Group Research

A quick revision of the Mission Statement was done to remind the main points approved by the Working Group in 2020. The meeting went through a fast revision of the short- and long-term objectives of the WG, which led to checking the proposed "Action Plan for 2021," in which two main topics were presented:

1. The creation of a toolkit on ICH and sustainable tourism.
2. To work towards a conference on ICH and the environment.

Jorijn Neyrinck, of the Werkplaats immaterieel erfgoed, Belgium, made a presentation of the toolkit. She explained that the final document was submitted to the Steering Committee, which proposed an external revision of tourism experts to strengthen and give more credibility to the toolkit. Albert van der Zeijden had sent the document to two experts, who provided their feedback. The team in charge of the toolkit is currently incorporating these comments. The final version should be ready by February 2022.

3. Election of the Coordination Team

Valentina Lapicciarella, Giovany Arteaga and Hanhee Hahm will start as the new coordination team of the Working Group Research.

4. Announcement of some activities of the Working Group Research for 2022

The toolkit launching on ICH and tourism will occur between February and March 2022 through an online event. A team made up of **Martín Andrade Pérez, Jorijn Neyrinck and Harriet Deacon will support the event.**

The conference on ICH and environment was delayed, and it is proposed to organize the online event somewhere between September and October 2022. **Laurier Turgeon, Tamara Nikolic Djeric, Marco van Baalen and Claude Rabejaona** will support the Coordination Team of the Working Group Research for the organization of the conference.

Martin Andrade Perez, martinandradeperez@gmail.com

Rapport sur la réunion en ligne du groupe de travail sur la recherche, 17 décembre 2021

Ordre du jour

1. Présentation du groupe de travail Recherche.
2. Discussion de l'énoncé de mission du GT Recherche.
3. Élection de l'équipe de coordination du GT.
4. Annonce de certaines activités du Groupe de Travail Recherche pour 2022.

1. Présentation du groupe de travail Recherche

Une brève présentation de la recherche du groupe de travail est faite, en se concentrant sur le rôle qu'Albert van der Zeijden a joué dans la création et la consolidation du groupe de travail et en reconnaissant son travail et sa personne. L'année dernière, lors de la réunion 15 COM, il a été convenu qu'Albert van der Zeijden et Martín Andrade Pérez composeraient l'équipe de coordination du GT, suivant l'idée d'avoir une équipe de coordination plus diversifiée.

2. Discussion de l'énoncé de mission du groupe de travail Recherche

Une révision rapide de l'énoncé de mission a été effectuée pour rappeler les principaux points approuvés par le groupe de travail en 2020. La réunion est passée par une révision rapide des objectifs à court et à long terme du groupe de travail, ce qui a conduit à vérifier la proposition Plan pour 2021 », dans lequel deux thèmes principaux ont été présentés :

1. La création d'une boîte à outils sur le PCI et le tourisme durable.

2. Travailler à une conférence sur le PCI et l'environnement.

Jorijn Neyrinck, du Werkplaats immaterieel erfgoed, Belgique, a fait une présentation de la boîte à outils. Elle a expliqué que le document final a été soumis au Comité directeur, qui a proposé une révision externe des experts du tourisme pour renforcer et donner plus de crédibilité à la boîte à outils. Albert van der Zeijden avait envoyé le document à deux experts, qui ont fourni leurs commentaires. L'équipe en charge de la boîte à outils est en train d'intégrer ces commentaires. La version finale devrait être prête d'ici février 2022.

3. Élection de l'équipe de coordination

Valentina Lapicciarella, Giovany Arteaga et Hanhee Hahm commenceront en tant que nouvelle équipe de coordination du groupe de travail Recherche.

4. Annonce de certaines activités du Groupe de Travail Recherche pour 2022

Le lancement de la boîte à outils sur le PCI et le tourisme aura lieu entre février et mars 2022 via un événement en ligne. Une équipe composée de Martín Andrade Pérez, Jorijn Neyrinck et Harriet Deacon soutiendra l'événement.

La conférence sur le PCI et l'environnement a été retardée et il est proposé d'organiser l'événement en ligne entre septembre et octobre 2022. Laurier Turgeon, Tamara Nikolic Djeric, Marco van Baalen et Claude Rabejaona soutiendront l'équipe de coordination du groupe de travail Recherche pour le organisation de la conférence.

Martin Andrade Perez, martinandradeperez@gmail.com